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EL CENTRO DE DATOS FUNCIONÓ A LA PERFECCIÓN EN LA NOCHE ELECTORAL

presencia en Castilla-La Mancha de 
Mariano Rajoy durante la campaña 
electoral observamos que el PP cuenta 
en Cospedal con una presidenta con 
fuerza suficiente para organizar el 
partido en Castilla-La Mancha, según 
su propio criterio; y lo va a hacer.
En el PSOE, a pesar de la victoria, 
paradojas de la política, las caras no 
andaban en la noche electoral 
especialmente alegres. La organización 
de la recogida de datos y el centro de 
comunicaciones se situó en el Archivo 
Regional. La consejería de 
Administraciones Públicas, Llanos 
Castellanos, ofreció una excelente 
organización en la noche electoral, 
incluida la fiesta final. Por allí fueron 
pasando alcaldes recién elegidos, 
militantes, simpatizantes, el presidente 
Barreda y, por supuesto, Bono, al que 
se le puso focos y música de triunfador 
mientras le recibía al final de una 
rampa el propio Barreda y su esposa 
Clementina. Todo estaba en el guión. 
Después llegó Emiliano García Page y 
se repitieron las luces y la música, 
aunque las felicitaciones duraron un 
poco más de tiempo. Entre el público 
también división de opiniones entre 
quienes señalaban que a Bono le costó 
15 años conseguir los resultados que 
ahora ha obtenido Barreda y los que 
ponían el acento en resaltar lo 
conseguido en 2003 y su diferencia 
con 2007. Bono venía de comentar, 
junto a Alvarez Cascos, los resultados 
para el programa especial que hizo 
Antena 3 y esta vez no ganó, porque 
fue, de los especiales, el programa con 
menor índice de audiencia.
El debate sobre si son galgos o 
podencos llevará su tiempo, pero no es 
probable que afecte a José María 
Barreda que con su mayoría absoluta y 
la aportación que para ello ha hecho su 
provincia, Ciudad Real, no cuenta con 
menor fuerza que Cospedal para 
organizar su proyecto de partido y de

Gobierno, si es que lo tiene distinto al 
que heredó y en el que tanto participó 
en su construcción. Apoyo de la 
dirección nacional lo tiene igualmente, 
pero no tanto si es para conservar el 
poder de José Bono, pero es que 
Barreda no tiene la menor intención de 
restar influencia al ex Presidente, salvo 
que esa influencia afecte negativa
mente a su Gobierno o al partido. Con 
lo cual, quiera o no, también tiene que 
estar preparado para esa coyuntura. 
Uno de los proyectos primeros 
probablemente sea la reforma de la Ley

electoral, especialmente en lo que a 
Guadalajara se refiere, que con mayor 
número de habitantes cuenta con 
menos parlamentarios que Cuenca, 7 
la primera y 8 la segunda. En el PP se 
esperan esto y por eso el presidente 
provincial del PP de Guadalajara, 
Antonio Román, se ha apresurado a 
pedir que sean nueve los 
parlamentarios por esa provincia. El 
asunto es que, ya que han vuelto a 
tener la mayoría, el número de 
representantes a elegir sea impar para 
obtener siempre al menos uno más.
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